

BAKAMLA

Satgas Yonif 115/ML Berikan Materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara Kepada Pelajar SMPN 1 Mulia

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

Apr 27, 2024 - 10:15



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Pruleme memberikan materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara kepada siswa-siswi SMPN 1 Mulia di Kota Mulia, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Jumat (26/4/2024).

Kegiatan belajar mengajar dibawakan oleh Pakum Satgas Yonif 115/ML Lettu Chk Benaya Hendriawan, S.H. bersama Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait dan personel Pos Pruleme lainnya, untuk membantu para guru dalam mengajar di sekolah, khusus materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara.

Diawali kata sambutan dari Pasiter Satgas, dilanjutkan kata Sambutan dari Kepala Sekolah SMPN 1 Mulia Bapak Yusup Kala Bunga, M.Pd. kemudian pemberian materi oleh Pakum Satgas.

Dalam kesempatan kali ini Pakum Satgas memberikan materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara kepada para siswa dan siswi yang hadir sejumlah kurang lebih 70 orang, untuk menumbuhkan jiwa patriotisme dan cinta tanah air, sehingga dapat menghindari tercemarnya generasi muda Indonesia dengan paham-paham Radikal.

Materi pembekalan bela negara diberikan dengan tujuan menanamkan kecintaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia, serta menanamkan nilai-nilai luhur Pancasila. Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan memberikan gambaran perjuangan pahlawan nasional dimasa-masa penjajahan, dimana berkat perjuangan mereka melawan penjajah kita bisa menikmati masa kemerdekaan seperti saat ini.

Satgas Yonif 115/ML berharap dengan melakukan kegiatan positif seperti ini bisa menambah wawasan kebangsaan dan meningkatkan rasa cinta tanah air oleh para siswa-siswi SMP N 1 Mulia, serta meneruskan perjuangan Para Pahlawan dengan cara menorehkan prestasi, baik di bidang pendidikan maupun olahraga.

Dalam sambutannya, Kepala Sekolah mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 115/ML yang sudah memberikan waktu untuk mengajar siswa siswi nya, seraya berharap bisa menjadi bekal yang baik untuk mereka.

“ Materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara ini sangat penting untuk diajarkan pada siswa-siswi pendidikan menengah, untuk menanamkan rasa cinta tanah air dan kewajiban bela negara. Disamping itu mengingatkan agar siswa selalu disiplin, tidak lupa pada sejarah, budaya dan Ideologi Pancasila serta lebih mencintai tanah air dan bangsa.” Ujar Kepala Sekolah SMPN 1 Mulia.